

Gemütlichkeit unter Bäumen

Fest für Zukunftsprojekt

ROTHEMANN

Am Bürgerzentrum in Rothemann ist am Samstag, 3. Juli, ab 16 Uhr einen Abend lang Biergartenbetrieb angesagt.

Am kommenden Samstag verwandelt die Vereinsgemeinschaft Rothemann die Außenanlage des Bürgerzentrums einen Abend lang wieder in einen Biergarten. Getreu dem Motto „Gemütlichkeit. Draußen. Unter Bäumen.“ kann man dann im Grünen – unter schattenspendenden Trompetenbäumen und Sonnenschirmen – gekühlte Getränke von der Außentheke sowie frisch zubereitete Speisen aus Jul's Foodtruck genießen.

Bei aller Vorfreude auf die erste größere Veranstaltung seit über einem Jahr, werden bei der Vorbereitung verantwortungsvoll geltende Abstands- und Hygieneregeln nach den aktuellen Auflagen berücksichtigt. Besucher können sich vor Ort elektronisch mit der Luca-App oder alternativ schriftlich anmelden. Auf dem Areal stehen mit aus-

reichend Abstand gestellte Tische und Bänke für über 200 Biergartenbesucher zur Verfügung. Der Verzehr von Speisen und Getränken ist nur an den Sitzplätzen gestattet.

Der Erlös der Veranstaltungsreihe kommt dem Zukunftsprojekt „Vereins- und Bürgerbushalle Rothemann“ der Vereinsgemeinschaft Rothemann zugute. Die Baugenehmigung wurde erteilt und zusammen mit der Kolpingfamilie läuft aktuell die weitere Planung. ic

